

Wo die Liebe und die Güte wohnt, dort nur wohnt der Herr

Für die überaus große Anteilnahme, die wir beim
Heimgang unserer lieben Entschlafenen

Hildegard Senghaas

in so vielfältiger Weise entgegen nehmen durften,
möchten wir uns sehr herzlich bedanken. Besonders bei:

- Herrn Pfr. Malajka
- dem DRK Pflegedienst Bad Rappenau
- Dr. Glasauer, Dr. Fülöp, Dr. Kullmann
- Trauerhilfe Désirée Kühne
- der Richard-Drauz-Stiftung für die optimale und
würdevolle Betreuung in den letzten Wochen
- allen, die sie mit uns zur letzten Ruhe begleitet haben.

Familien Senghaas und Kern

Heilbronn-Kirchhausen Mai 2021